

IDEAS DE LA SEMANA



MUJERES ENVASE



El respeto de la dignidad de cada persona y la prohibición de la discriminación arbitraria, son banderas que no se pueden dejar caer. La igualdad entre hombre y mujer, o más bien entre todas las personas, es un tema en camino a superarse en el mundo cristiano occidental.

Sin embargo, hombres y mujeres tenemos, por naturaleza, características propias que ninguna ideología, moda o tendencia podrá cambiar, por más que se hagan enormes esfuerzos por desconocerlas.

Hoy vemos que los mismos que luchan fervientemente por los derechos de las mujeres, las anulan. ¿De qué otra forma, si no, se explica que hoy se nos trate de “personas gestantes”?

Es cierto que la maternidad no nos define a quienes somos mujer, porque somos también muchas otras cosas: hijas, trabajadoras, parejas, estudiantes, y un largo etcétera, pero no es posible desconocer que únicamente quienes pertenecemos al sexo femenino podemos gestar vida. No es discutible, no hay alternativas.

Entonces, ¿por qué desconocer ese aspecto único, para transformarnos en un envase? Reconocer aquello que nos hace únicas debiera ser motivo de orgullo; relevar el rol de la maternidad, sobre todo en momentos donde la tasa de fecundidad está en niveles críticos como el actual, debiera ser el foco de toda política pública; celebrar a quienes quieren jugársela por ser mamá, a pesar de los costos económicos y sociales que hoy implica.

El fanatismo y las construcciones sociales no pueden ir contra la naturaleza. La igualdad de oportunidades no puede ocultar la realidad, menos aún cuando degrada la dignidad de las personas, su capacidad de trascender. La maternidad es un bien esencial para la subsistencia de la especie y, como tal, debe siempre promoverse, protegerse, destacarse y relevarse.

ANDREA BARROS

Subdirectora Ideas Republicanas

LO QUE TIENES QUE SABER



“Los queremos con rebeldía”

“Yo les pido, chicos y chicas, niños, niñas y adolescentes, compañeros y compañeras, no sean complacientes con nosotros. Los queremos con rebeldía. Y cuando nos equivoquemos, díganoslo también. Los necesitamos organizados” esa fueron las palabras que el Presidente Gabriel Boric entregó en el lanzamiento de la Política Nacional de la Niñez y Adolescencia.

Según explicaron, esta nueva política “traza la ruta para que se dé prioridad al bienestar integral de la niñez y adolescencia. Así, destacaron diez objetivos estratégicos de la medida. Entre ellos: mejorar las condiciones medioambientales de los territorios, fortalecer las condiciones para que niños, niñas y adolescentes se desarrollen en entornos positivos para su cuidado, fortalecer trayectorias educativas de niños, niñas y adolescentes que permitan el desarrollo de competencias y el logro de aprendizajes. Aumentar la disponibilidad de espacios adecuados y seguros para el esparcimiento, juego y recreación de niñas, niños y adolescentes.”

Mientras el Presidente y su gobierno hacen anuncios vacíos, la realidad es que 6 de cada 10 niños muertos se encuentran involucrados en acciones delictivas, con un aumento sostenido en la participación de menores en delitos. Sin embargo, ninguna de estas frases solucionarán el problema y la nueva política presentada nuevamente no se hace cargo del origen del problema, la debilitación y desmembramiento de la familia.



Cortes de luz: ¿Dónde están las responsabilidades?

Se cumplió una semana del temporal y fuertes vientos que afectaron a la zona centro y sur de nuestro país y que dejó miles de hogares sin suministro eléctrico, algunos de ellos, aún sin reponerse, 7 días después.

Esta crisis ha hecho que el presidente de la República, Gabriel Boric, endureciera el tono contra la compañía Enel y le encargara al ministro de Energía, Diego Pardow, revisar su concesión, tildando de "irresponsable e inaceptable" lo que está ocurriendo. Si bien la empresa tiene responsabilidad en la pésima comunicación que ha sostenido con sus clientes, además de la mala respuesta, cabe preguntarse cuál ha sido el rol del Estado ante la emergencia. ¿Llegó a tiempo el gobierno? ¿Cómo ha respondido además de buscar responsabilidades? ¿Se ha llamado a gente para colaborar con la empresa? ¿Dónde están las soluciones prácticas?

Proponer la caducidad de la concesión, ignorando las consecuencias que ello acarrea, es una solución simplista y demagógica, que no va al fondo del problema.

MUJERES ENVASE



Editorial IR



Suscríbete acá para recibir nuestro boletín



Si quieres aportar a Ideas Republicanas, haz click acá

